

平成21年秋の叙勲(旭日双光章)

**崎浜 安秀（さきはま ひでやす）氏
(国頭村商工会会長)が受章**

去った11月3日（火）の文化の日に、平成21年秋の叙勲が公表され、その中で本会理事、国頭村商工会の崎浜秀安氏が旭日双光章（自治功労）を受章した。崎浜氏は、学校教諭を11年、国頭村議會議員を24年（うち議長2年）務め、平成6年から現在に至るまで国頭村商工会の会長として15年余りに亘り、商工会が実施する経営改善普及事業並びに地域振興事業等の実績が評価された。

他の経歴として、ホテル国頭創業、辺土名小学校PTA会長、保護司、自治体の各種委員長等がある。



▲(右)崎浜安秀氏 (左)伶子夫人

「久米島、東村、北中城村」商工会が記念式典を挙行 10・20・30周年の歴史を歩む

久米島商工会

久米島商工会設立10周年記念式典が11月11日、町具志川改善センターで行なわれ、功労者表彰や「今後10年の基本活動方針」の宣言、記念講演が行なわれた。湖城嘉吉会長は「域内の経済団体を有機的に連動させ、会員企業の事業機会の拡大を図り地域の福祉の向上を目指す」とあいさつした。これに対して来賓の上原義雄沖縄県商工会連合会会長は「会員企業の経験と知恵を経営に生かし、久米島の活性化につなげて欲しい」と激励した。



式辞を述べる湖城嘉吉久米島商工会長

東村商工会

東村商工会設立20周年記念式典が11月14日、東村農民研修施設で行なわれ、功労者8名の表彰や「JAPANブランド育成支援事業」の専門委員を務める青木元氏による「やんばるの東ブランド」の記念講演が行なわれた。式典で島袋徳和会長は「厳しい経済状況下ではあるが会員各位の尽力のもと会員が100事業者を越え、組織率も約95%に達した」実績を述べた。来賓の上原会長は「国、県支援のもと全国展開支援事業、JAPANブランド育成事業、むらおこし事業など、一貫したブランドを構築しパイ

ンアップルのふるさとを市場に認知させ海外市場への販路開拓を実現させた」ことに祝意を表した。



式典で祝辞を述べる上原義雄 沖縄県商工会連合会会長

北中城村商工会

北中城村商工会の設立30周年を記念した式典が、11月23日、村立中央公民館で多くの会員、地元関係者が出席し開催された。安里邦夫会長は「これまでの伝統と歴史を大事にしながら一丸となって自立と経済活性化、魅力ある商工会づくり、村振興発展に取り組んでいきたい」と決意を新たにした。式典では村商工会活動に尽力した功労者らに表彰状や感謝状、勤続10年以上会員事業所に勤務した従業員等や永年勤続優良従業員らに表彰状が贈られた。



式辞を述べる
安里邦夫
北中城村商工会会長